

Krönungsball im Ratssaal



Kaiserpaar Helene und Josef Breuer.

Für Josef Breuer, dem dritten Schützenkaiser der Schützenbruderschaft Sankt Sebastian Roisdorf, und für seine Frau Helene, wurde am Abend des Patronatsfestes Sankt Sebastian der traditionelle Schützenball veranstaltet. Als weitere Majestäten der Schützenbruderschaft waren dabei der Prinz Niclas Krämer, die Bürgerkönigin Sylke Günther, die Bürgerprinzessin Lisa Kretschmer und viele Schützenkönigspaare, Prinzen und Bürgerkönige aus den vergangenen Jahren. Die Bürgerprinzessin wurde beim letzten Schützenfest zum ersten Mal ermittelt. Der Krönungsball erfreute sich wie schon in den vergangenen Jahren auch diesmal wieder großer Beliebtheit. Der Ratssaal des Bornheimer Rathauses hat auch das richtige festliche Ambiente. Bei den vielen Besuchern war er fast schon zu klein. Es waren auch viele befreundete

Schützenbruderschaften dabei, wie zum Beispiel die Schützenbruderschaften aus Alfter, Lengsdorf, Brenig oder Hersel. Zur Musik von „Los Ultimos“ zu der auch Achim Stahl gehört, der Chorleiter verschiedener Kirchenchöre und Bandleader des Big-Band Konzerts im Rathaus zum Jahresende, wurde nach dem Einmarsch der Roisdorfer Schützenmajestäten das Tanzbein geschwungen. Viel Jubel gab es, als die Roisdorfer Prinzessin, Angelika II. mit ihrem Gefolge in den Saal marschierte. Auch die Tombola erfreute sich bei den Gästen großer Beliebtheit. Es wurden viele Lose verkauft, was der Schützenbruderschaft wiederum zugute kam. Unter den Gästen befanden sich auch der stv. Bürgermeister Frank Krüger und der Roisdorfer Ortsvorsteher Harald Stadler. Das Gesangsduo Happy Heart hatte einen viel umjubelten Auftritt. HA

